

# SICO reunirá en Vigo a más de 400 empresas de ocho países

La Feria de la Construcción espera recibir 25.000 visitantes en cuatro días

**MARTA CARBALLO**

VIGO

En un momento de desaceleración uno de los sectores más importantes de la economía, el de la construcción, se hace fuerte para afrontar el futuro. Y lo hace con una de citas que ya está considerada como el primer salón de Galicia y uno de los más importantes de España en este ámbito. Se trata de la Feria de la Construcción de Galicia, SICO 2008, que celebra su segunda edición del 26 al 29 de junio en el Ifevi. Serán cuatro días durante los que Vigo se convertirá en un referente para el sector ya que se han reservado 26.000 metros cuadrados en el recinto ferial. Un espacio en el que convivirán más de 400 empresas y 200 expositores que representan a 1.000 firmas nacionales e internacionales de cincuenta subsectores distintos.

Las cifras demuestran la apuesta decidida de este año en el que también cobra gran protagonismo la amplia representación internacional con la presencia de empresas de hasta ocho países diferentes y con una especial incidencia del sector de Portugal. Un dato: el 28% de los 200 expositores son extranjeros. El 72% restante llega de Galicia (65%) y de comunidades autónomas como Madrid, Cataluña, País Vasco, Murcia, Castilla-León, Castilla-La Mancha, Asturias, Andalucía y Valencia. Con estas propuestas SICO 2008 pretende mostrar la importancia del sector de la construcción y de las empresas que lo integran en un momento de desaceleración del mercado y de un cambio de ciclo tras el boom inmobiliario de los últimos años. Por eso, además de consolidarse el certamen como un foro de intercambio y de negocio, también servirá para mostrar nuevos productos e innovaciones tecnológicas. Una oferta que podrán cono-



M. MORALEJO

La feria se ha convertido en un referente del sector en los últimos años

cer tanto profesionales como público en general, ya que se trata de una feria mixta en la que se ofrecerá una amplia variedad de productos.

Habrá desde equipamientos para piscinas a mobiliario para el jardín, pasando por casas prefabricadas, promociones inmobiliarias y la tecnología más avanzada para mejorar la calidad de vida en los hogares. Tampoco faltarán la maquinaria de obra que tendrá reservados 6.000 metros cuadrados en el exterior. Son medio centenar de subsectores y propuestas pensadas para el público en general y también para todos los profesionales relacionados con el sector. De hecho se espera que en estos cuatro días acudan a SICO 25.000 personas, de ellas unos 5.000 profesionales vinculados al sector de la construcción. El precio de la entrada en el certamen es de 6 euros y el horario será de 10.00 a 20.00 horas.

## Crece la presencia extranjera con predominio de Portugal

La Feria de la Construcción de Galicia ha reforzado en esta segunda edición la presencia de firmas internacionales en el Ifevi. En el salón que hoy comienza en Vigo, el 28% de los expositores son extranjeros. De ellos, el 15% proceden de países como Francia, Italia, Argelia, Eslovaquia, China, Polonia e Israel. El resto, un 85%, llegan en este caso desde Portugal.

### Trabajadores

Este elevado porcentaje de representación lusa confiere a la Feria de la Construcción de Galicia un carácter transfronterizo. Son más de 40 empresas del país vecino de distintos sectores las que estarán presentes durante cuatro días en el certamen

que demuestra así la importancia que tiene para los profesionales del sector en el país vecino debido a las estrechas relaciones comerciales, económicas y culturales que unen a la euroregión Galicia-Norte de Portugal.

Además hay que recordar que en Galicia desarrollan a diario su actividad unos 12.000 trabajadores portugueses de los que 7.000 están relacionados con el sector de la construcción. Por eso, además de las empresas y del apoyo de la Asociación Portuguesa dos Comerciantes de Materiales de Construcción, se espera un gran número de visitantes ya que en la pasada edición supusieron un 18% del total de público que asistió a SICO.

### ■ EXPOSITORES

Una plataforma para presentar las últimas novedades en el sector

La Feria de la Construcción de Galicia contará con la presencia de los grandes grupos líderes en el sector. Destacan, por ejemplo, Sacyr Vallehermoso y su filial en el área de infraestructuras, Itineris; constructoras como Indeza; cementeras como Tudela Veguín y Cementos Noroeste, e importantes multinacionales como Repsol y Gas Natural.

Habrá 40 empresas portuguesas y junto a ellas estarán dos firmas de Tianjin, pertenecientes a un grupo asiático líder en la distribución de revestimientos arquitectónicos para el cuidado de la madera. Amit Fastening Technology Trade, de Jerusalén, mostrará su gama de herramientas. El grupo italiano Comelit expondrá las soluciones más innovadoras en videovigilancia, mientras que la empresa francesa Actis expondrá las últimas novedades en aislantes ultrafinos multi-reflectores para la construcción. Habrá presencia de la Consellería de Trabajo; de la Fundación Laboral de la Construcción, y del Instituto Enerxético de Galicia con la exposición *Un mundo de energía* para potenciar el uso racional de la energía. No faltará CC.OO. con proyecto europeo Chronos para garantizar el empleo de las personas de mayor edad, y el Instituto de Soldadura e Qualidade que presentará un nuevo servicio para el diagnóstico inmobiliario para evaluar la conservación de edificios.

## Traballando por un futuro mellor Más de cincuenta anos facendo enxeñería



Colegio Oficial de Enxeñeiros  
Técnicos Industriais de Vigo

Rúa Venezuela, 37 - 1º, 36203 Vigo  
e-mail: coitivigo@coitivigo.es  
www.coitivigo.es  
Tel: 986 431 793